



Síntesis **RADIOACTIVA**

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

Edición **MATUTINA**

Jueves 2 de noviembre de 2006

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (42) 215 8593. sintesis@telecable.net.mx

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)
AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

NT. Noticieros Televisa (XEQT Galavisión)
C14 Noticiero de Telecable Canal 14

POLÍTICA Es necesario impulsar la democracia al interior del IFE, apuntan consejeros del distrito 03
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Se espera en Querétaro a 30 mil turistas y una ocupación hotelera de 70%
SOCIEDAD Policías municipales desalojaron violentamente a integrantes de la Sexta, en Plaza de armas
MUNICIPIOS Manuel González Valle gestiona recursos para construir vivienda en el municipio
ECOLOGÍA Y SALUD Piden diputados información sobre el dengue en la sierra gorda
LABORAL Buscan reunir a todas las personas que alguna vez trabajaron en Tremec
JUSTICIA Y SEGURIDAD La Interpol busca en Querétaro algunos delincuentes internacionales

Nota: Hoy no se transmitió el noticiero Al Instante, de Radio Capital

POLÍTICA

El Gobernador **Francisco Garrido Patrón**, asistió al IV Foro Regional, denominado Diálogos por México 2030, este foro fue encabezado por el Presidente electo Felipe Calderón Hinojosa, y se realizó en el Municipio de Metepec en el Estado de México. En dicha reunión asistieron Gobernadores de los Estados de Puebla, Tlaxcala, Morelos, Hidalgo, Estado de México y Querétaro, con la finalidad de abrir espacios de propuestas, dialogar entre los gobiernos de los Estado y el Presidente electo. Durante la ceremonia, Francisco Garrido, señaló que en Querétaro se comparten 5 puntos estratégicos: el Estado de derecho, el orden, la seguridad patrimonial, personal y familiar de todos los queretanos, así como la economía competitiva para generar empleos.(EL)

SOCIEDAD

La muerte es el destino obligatorio de toda la vida humana y es normal que nos provoque miedo al pensar en ella, sobre todo cuando vemos de cerca el peligro de morir o cuando la muerte llega a visitar a nuestros seres queridos. (EL)

El día de los muertos ritual que ahora forma parte de la teología Católica, aun mantiene los principios básicos de lo que era el ritual Azteca. La calavera de azúcar es un símbolo más en el que se refleja la fusión de las culturas Indígena y española. (EL)

Sondeo: A los participantes del Vigésimo Primer Concurso de altares, ofrendas y calaveras literarias en la ex prepa Centro, se presentaron 48 altares tradicionales y 30 prehispánicos, el gasto por altar fue entre 500 y mil 200 pesos. (EL)

Cabeza: **José Rocha Magaña**, Director del Coro Infantil Sinfónico, llevó a cabo el día de ayer junto a 500 niños un tapete monumental en el andador 5 de Mayo. (EL)

Con una propuesta diferente se presenta el Altar de la Escuela de Laudería, con la participación del Artista **Gerardo Esquivel**; el altar tradicionalmente debe contar con 7 niveles según la ideología Otomí. (EL)

Las tradiciones mexicanas no mueren, ya que los días 1 y 2 de Noviembre los cementerios de la Ciudad de Querétaro se llenan de personas que van a limpiar las tumbas de sus seres queridos. (EL)

Con motivo de las festividades del día de muertos, se monta un operativo por parte de elementos de Inspección Pública Municipal y Protección civil, apoyados por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, detalló el Secretario de Gobierno **José Luís Alarcón Neve**. Se contara con 28 personas supervisando la ventas de flores, comida en al vía publica a las afueras de los Panteones. (EL)

Vistazo Ciudadano: El Panteón Cimatario, que desde temprano se ve el movimiento de las personas que van a ver a sus difuntos; están arreglando las tumbas y poniéndoles flores, mientras otros hacen su agosto acarreado los botes de agua y a cambio de esto reciben una propina. Hay un operativo que la Secretaría de Seguridad Pública puso en marcha y en el cual están trabajando 25 elementos de la guardia municipal. (EL)

De 15 a 20 mil personas se esperan año con año en las instalaciones del Cementerio Municipal de San Pedro Mártir, ubicado en el norponiente de la Ciudad, por motivo de las festividades de todos los Santos y Día de Muertos, detalló **Javier Sánchez Montes de Oca**, Supervisor del Panteón Municipal.(EL)

La flor más tradicional para ofrendar a los difuntos es la de Cempasúchil, mejor conocida como la flor de muertos o la flor de 20 pétalos, esta es originaria de México, llega a medir hasta 7 centímetros de diámetro. (EL)

Cabeza: Las vacaciones cada vez son un lujo más caro, sobre todo en los puentes vacacionales a mitad de semana, dicen los ciudadanos. (EL)

Entrevista: Lic. **Manuel Velásquez**, Señala acerca de la Patria potestad, que en Querétaro no es tan recurrente esta petición, en la Procuraduría se tiene aproximadamente 37 juicios que se están tramitando; es un derecho de los menores a convivir con sus padres, tener ese contacto, saber quién es su progenitor. Esta puede ser recuperable, también. La más frecuente es el abandono de las obligaciones de asistencia familiar, esto es pensión alimenticia, al paso de 6 meses es cuando se puede hacer la demanda. La pensión alimenticia no se pierde al perder este derecho, la pensión subsiste, la obligación continua latente. El código así lo señala, es la obligación de los padres para cuidar, educar, proteger y representar a nuestros hijos. (EL)

MUNICIPIOS

La Empresa PEMEX apoyó al Gobierno Municipal de Querétaro con material para obras públicas, detalló el Presidente Municipal de la capital queretana, **Manuel González Valle**. (EL)

Se dieron a conocer las acciones a realizar por el Programa de Acción Comunitaria durante los primeros 100 días del actual gobierno Municipal de Querétaro, a cargo de **Manuel Gonzáles Valle** en la voz de **Felipe Luna** Coordinador General del Programa PAC, como la obra del Mercado del Tepetate donde se verán beneficiados alrededor de 75 mil habitantes del lugar, con una inversión de 3 millones 986 mil 475 pesos. (EL)

Se construirán 100 pies de casa en 100 días, señaló el Secretario de Desarrollo Social Municipal **Carlos Treviño**, en las zonas de Lomas del Pedregal y Santa Rosa Jáuregui.(EL)

LABORAL

Entrevista: Profesor **Alberto Pérez Gutiérrez**, Lic. **Emilio Castelaso**, quien fuera Director de Recursos Humanos hacen una invitación a todos los ex trabajadores de TREMEC, a una misa que tendrán el día 30 de Noviembre a las 20:00 horas en la Congregación, con fin de reunirse y volver a reencontrarse. Esto es a todos los trabajadores desde los obreros hasta el mas alto Directivo. La Empresa de Tremec, fue un parteaguas en la vida de Querétaro, inició una explosión en la cual todos los queretanos empezaron a ver transformada su vida. (EL)